

Schulaufenthalte im Ausland

## **Carl Duisberg Schüleraustausch geht mit eigener Homepage online**

Köln. Ab sofort hat der Produktbereich „High School Year“ bei den Carl Duisberg Centren einen eigenen Internetauftritt: Unter [www.carl-duisberg-schueleraustausch.de](http://www.carl-duisberg-schueleraustausch.de) finden interessierte Eltern und Schüler übersichtlich und schnell alle wichtigen Informationen zu kurzen oder längeren Schulaufenthalten im englisch- oder französischsprachigen Ausland. Viele neue Erlebnisberichte aus erster Hand informieren zudem rund um den Schüleraustausch weltweit.

„Zusätzlich zu dem frischen neuen Design stellen wir auf der überarbeiteten Internetseite noch mehr Hintergrundinformationen und Wissenswertes zu den Ländern USA, Kanada, Australien, Neuseeland, Frankreich und Irland zur Verfügung“, sagt Wolfgang Bauer, Leiter Internationale Schulprogramme bei den Carl Duisberg Centren in Köln.

### **Information zu den Carl Duisberg Centren:**

Die Carl Duisberg Centren sind ein führendes Dienstleistungsunternehmen auf dem Gebiet der internationalen Bildung und Qualifizierung. Mehreren tausend Menschen aus aller Welt vermitteln wir alljährlich Fremdsprachenkenntnisse und interkulturelle Kompetenz, Auslandserfahrung und internationales Fachwissen. Darüber hinaus managen wir grenzüberschreitende Bildungsprojekte für Wirtschaft und öffentliche Institutionen. Die 1962 gegründeten Carl Duisberg Centren haben ihren Hauptsitz in Köln und sind in Deutschland an sieben weiteren Standorten präsent. Eigene internationale Standorte sichern in Verbindung mit zahlreichen Kooperationspartnern in aller Welt die internationale Handlungsfähigkeit der Carl Duisberg Centren.

**Pressekontakt**  
Carl Duisberg Centren  
Anja Thiede  
Hansaring 49-51  
50670 Köln  
Tel. 0221/1626-261  
Fax 0221/1626-256  
E-Mail [thiede@cdc.de](mailto:thiede@cdc.de)  
[www.cdc.de](http://www.cdc.de)